
Admiten que a corto
plazo no disminuirá
toman en cuenta

factores extemos
ANTONIO BARANDA

El titular de la Profeco Ricardo She
ffield reconoció ayer que será difícil
que el precio de la tortilla baje en el
corto plazo

Entrevistado al término de la

mañanera el funcionario ponderó
que el precio se ha estabilizado en
las últimas sananas después de una
reducción a principios de este mes

0 precio de la tortilla sigue en
aumento o está a niveles altos so
bre todo en las tortillerias se le in

quinó en Palacio Nacional
No está en 21 50 pesos des

de hace tres semanas en promedio
nacional para tortillerias y en 13 pe
sos en supermercados respondió
Sheffieki

Eso no es alto Procurador
se le preguntó

Pues si no ha subido en las úl
timas tres semanas es alto com
parado con qué el punto de par
tida es el precio del maíz a nivel
internacional igual que en el caso
del trigo son precios internacio
nales dijo

Ha venido a la baja porque el
mes previo el precio estaba arriba
de 22 pesos en tortilleria y en 13 50

en supermercado
Ven que vaya a seguir bajan

do se le insistió

Esperemos que sí pero no va
ser una baja muy pronto hasta aho
rita lo que se ha logrado es que esa
alta que se dio en el mes de sep
tiembre se refleje en una baja ya en
octubre y esperemos que se man
tenga un tiempo así contestó

En la Ciudad de México tortille
rías recién incrementaron su precio
entre uno y 2 pesos por kilo para
alcanzar los 22 pesos Al interior del
País el kilo cuesta hasta 30 pesos
como en Acapulco Guerrero o en
27 pesos en Culiacán Sinaloa según
los datos de Inegi

MM Ojalá existan condiciones sobre todo en el mercado
internacional porque en México no somos una isla
para que puedan continuar bajando los precios o por lo
menos que no suban tanto como están subiendo en él
ámbito intemacionar

titular de la Profeco
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